

愛腎協 かわらばん

患者の、患者による、患者のための愛腎協

第219号編集:(一社)愛知県腎臓病協議会事務局 発行:令和5年12月10日

愛腎協第12回定期大会が開催されました

令和5年11月12日(日)13時30分から名古屋大学医学部附属病院3階講堂で愛腎協(一般社団法人愛知県腎臓病協議会)第12回定期大会が開催されました。

コロナ禍で愛腎協の対面でのイベント開催が中止となって久しく3年ぶりの定期 大会となりましたが、終日ではなく午後半日の縮小開催、或いはコロナ禍での後遺 症が影響してか、会員動員数もかつてに比べ減少しました。

とはいえ第 12 回定期大会は、来賓として愛知県知事(代理者参加)をはじめ国会議員・県会議員・市会議員・医療関係者等 18 人のご臨席を賜る中、賑々しく開催されました。

第1部では、伊藤会長が、愛腎協活動への尽力を感謝する挨拶を述べ、続いて来 賓の方々から祝辞を賜った後「令和4年度活動報告」「令和5年度活動方針」「大会 スローガン」「大会決議宣言」が行われ、愛腎協の功労者を代表して東尾張本部第2 支部長の三岡大代議員(森林公園通クリニック)へ伊藤会長より表彰状が手渡され ました。

第2部では、名古屋大学医学部附属病院腎臓内科教授の丸山彰一先生による「腎臓病に対する新しい治療法」の講演が行なわれ、最新医療情報の話題が提供されました。ちなみに、<u>透析患者は今回、新しいタイプのコロナワクチン接種をした方が良い</u>こと。また、高齢になってからは痩せてはいけないこと等のアドバイスも頂きました。

午後から半日の大会でしたが、無事終了することができました。誌面をお借りして感謝を申し上げます。



▲第12回大会の様子

(愛知県議会議長 石井芳樹様に陳情書・署名用紙を手渡しました)

11月30日(木)愛知県議事堂3階議長室で14時から14時15分、石井愛知県議会議長に陳情書・署名用紙を手渡し、内容説明および質疑応答をしました。 愛腎協出席者は、伊藤会長、安田副会長(西三河本部長兼務)、森井副会長、 相田事務局長(東尾張本部長兼務)、下前理事(名古屋本部長兼務)、小久保理事

相田事務局長(東尾張本部長兼務)、下前理事(名古屋本部長兼務)、小久保理事(尾張本部長兼務)、鈴木則子(NPO法人名古屋市腎友会会長)、三岡監事の計8名でした。



▲石井県議会議長に陳情書・署名用紙を渡す伊藤会長を中心に愛腎協参加者全員で記念撮影をしました。



▲石井県議会議長に陳情内容を説明する伊藤会長。

浄水共立クリニック患者会で「透析患者の為の講演会」 並びに「功労者感謝表彰」が行なわれました

11月19日(日)午前10時から豊田市浄水町の「豊田市交流館」で浄水共立クリニック患者会による「透析患者の為の講演会」が開かれ、その席上、愛腎協功労者の永井浩一氏(前代議員)に表彰状が、並びに浄水共立クリニックのスタッフの皆様には愛腎協から感謝状が贈呈されました。



▲浄水共立クリニック患者会でセミナーと功労者表彰が 行なわれました。

その他の活動報告

- 【★ 11 月5日(日):西三河本部会議(10 時~ 12 時 安城市総合福祉センター)
- ·★ 11 月 19 日 (日): 第 4 回女性部会議 (10 時~ 12 時 市政資料館)
- ↑★ 11 月 19 日(日):第3回災害対策委員会(13 時~ 15 時 市政資料館第4集会室)
- ★ 11 月 26 日(日):第 4 回女性セミナー(10 時~ 12 時 パルテイ瀬戸 4 階第 1 学習室)
- *★ 11 月 30 日(木):名古屋本部臓器移植推進街頭キャンペーン(10 時~ 12 時イオンモール茶屋店)

活動予定

- ◎ 12月9日(土): 第95回東海ブロック会議(WEB)(10時~15時)
- ◎ 12月10日(日):第2回広報委員会(10時~12時 市政資料館第2集会室)
- 12月24日(日):第3回組織強化委員会(10時~12時 市政資料館第2集会室)